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Incontro del 15 Ottobre 2020 
 

 
 Si è appena conclusa la riunione su MIPA dove l'Azienda ci ha 

rappresentato la nuova organizzazione attivata dall'Ods del 

24.06.2020 

Aldilà delle strategie aziendali e della complessità riorganizzativa 

abbiamo rappresentato le tante difficoltà emerse sul territorio 

da parte di personale (prevalentemente POE) che spesso si sente 

abbandonato.  

Abbiamo riferito delle difficoltà in ordine alla localizzazione ed 

agli strumenti, agli inquadramenti e alle abilitazioni, alla 

dotazione delle auto, agli orari, al fatto che dallo stesso cliente 

approccino per la stessa vendita più figure, alla confusione nella 

gestione del post vendita, dello smart working e dei 

comportamenti da tenere a causa della pandemia.  

Una situazione che da troppo tempo non è stata affrontata, 

nonostante i numerosi solleciti. 

L'Azienda ha acquisito le nostre critiche e aggiornato la riunione 

ai primi di novembre per individuare proficue soluzioni. 

Al solito vi terremo aggiornati sull'evoluzione del confronto. 
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